

FC.LJLM partenaire de la Tontine

Avant la fusion, chacun des 2 clubs avait ses propres couleurs. Le club de St Martin St Jean St Léger jouait en vert et celui de St Lambert en bleu.

Lors de l'AG constitutive en mai 2016 il a été décidé d'unifier toutes les équipes et le gris et noir est donc devenu notre couleur officiel. En 2 saisons nous avons pu équiper toutes les catégories jeunes séniors et vétérans.

De fait, les anciens jeux n'étaient plus utilisés. Lorsque l'association la Tontine nous a fait part de son projet de distribuer des équipements sportifs aux écoles de Lampoul au Sénégal, c'est avec le plus grand plaisir que nous avons répondu à la demande.

Nous avons donc fait parvenir des jeux de maillots, shorts et ballons redonnant ainsi une seconde vie à notre équipement.

Merci à Monique pour cette excellente idée et pour les photos qu'elle nous a fait parvenir. Celles-ci sont affichées dans les différents stades.

Nous savons que ces enfants porteront fièrement nos couleurs et nous souhaitons vivement qu'elles leur portent chances pour leurs futures compétitions.

